

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =  
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques =  
Bollettino d'informazione / Società svizzera di studi genealogici

**Herausgeber:** Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

**Band:** - (2010)

**Heft:** 93

**Vorwort:** Zum Rücktritt der Redaktorin Lucie Hunziker

**Autor:** Ochsner, Heinz / Riedi-de Crousaz, Wilma

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Zum Rücktritt der Redaktorin Lucie Hunziker

Lucie Hunziker hat sich nach neun Jahren im Vorstand entschlossen, ihr Amt in neue Hände zu legen. An der HV 2001 in Zofingen wurde sie als Nachfolgerin von Dr. Christoph Tschärner in den Vorstand der SGFF gewählt und übernahm sein Ressort „Organisation – Werbung - Spezielle Projekte“. Sehr rasch hat sie sich in die Materie eingearbeitet. Schon ein Jahr später, im September 2002, trat sie nach dem Rücktritt von Dr. Hans Brühwiler das Amt als Redaktorin des Mitteilungsblattes an und gab diesem Printmedium ein moderneres Layout.

Ihrer sorgfältigen Organisation ist es zu verdanken, dass die Versammlungen an einem schönen, meist historischen Ort stattfinden konnten. Und natürlich wurden wir an besagtem Versammlungstag jeweils mit einem feinen Menu verwöhnt. Im Jahre 2005 hat Lucie Hunziker versucht, die Mitgliederausweise mit Foto erneut publik zu machen, um den Mitgliedern die Recherche in Ämtern und Archiven zu erleichtern.

Ihr Wunsch war es, den Webauftritt der Gesellschaft neu zu gestalten. Es war nicht ganz einfach, musste sie sich doch in das komplexe Gebiet des Webdesigns und die damit verbundenen Software Programme einarbeiten. Notabene alles in ihrer Freizeit, neben einer 100%igen anspruchsvollen Arbeit als technische Redaktorin. Im Herbst 2009 war es soweit, und sie konnte den neuen Web-Auftritt der Gesellschaft präsentieren.

Ein besonderes Kränzchen möchten wir ihr aber auch noch winden: Als vor 3 Jahren fast der gesamte Vorstand zurücktrat, blieb sie treu auf der SGFF-Brücke und konnte als einziges Vorstandsmitglied ihre Erfahrungen an die neue Crew weitergeben.

Im letzten Jahr wurde sie mit einem beruflichen Wechsel konfrontiert und übernahm in einer neuen Firma spannende Arbeiten. Ihre Freizeit wurde jedoch dadurch eingeschränkt, und sie musste neue Prioritäten setzen. So reifte der Entscheid, nach nunmehr 9 Jahren aus dem Vorstand zurückzutreten.

An dieser Stelle danken wir Lucie Hunziker im Namen der Gesellschaft ganz herzlich für ihr langjähriges und arbeitsintensives Engagement. Wir wünschen ihr für die Zukunft Gesundheit und alles Gute.

*Dr. Heinz Ochsner / Wilma Riedi-de Crousaz*